

## Momentum Ramadhan, Polsek Sandubaya Berbagi Makanan di Ponpes dan Panti

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 12, 2023 - 20:58



Mataram NTB - Momentum Ramadhan dimanfaatkan sebaik mungkin oleh Polsek Sandubaya untuk berbagi kepada warga masyarakat di wilayah binaan masing-masing. Melalui Bhabinkamtibmas Kelurahan Selagalas dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Mandalika Polsek Sandubaya membagikan makanan berbuka puasa (Takjil) di Pondok Pesantren (Ponpes) dan Panti Asuhan yang ada di wilayah hukumnya.

Seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Selagalas dengan membagikan takjil di Ponpes Darul Aman lingkungan Tegal, Kelurahan Selagalas

dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Mandalika dengan membagikan Takjil di Panti Asuhan Ibu Aminah di lingkungan tembelok, Kelurahan Mandalika, (12/04/2023).

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK kepada media ini mengatakan kegiatan berbagi yang dilakukan oleh kedua Bhabinkamtibmas di dua kelurahan tersebut sebagai bentuk kebersamaan dan saling berbagi rezeki dengan masyarakat yang membutuhkan seperti halnya masyarakat yang ada di Ponpes dan Panti Asuhan tersebut.



Pada kegiatan tersebut pihaknya memberikan 100 kotak makanan berbuka puasa kepada warga pondok dan panti. Diharapkan dengan memberikan sedikit Rezeki kepada warga yang membutuhkan, dapat membantu meringankan sedikit beban bagi warga binaan yang ada di Pondok dan Panti.

"Berbagi seperti ini di bulan puasa tentu harus kita biasakan terutama kepada anggota Polri, sehingga semangat dan motivasi untuk saling peduli terhadap sesama menjadi bagian dalam hidup kita dan menjadi kebiasaan yang baik,"ucapnya.

Disamping itu lanjut Kapolsek selain dapat melatih diri kita untuk saling membantu antar sesama juga diharapkan keberadaan polri ditengah masyarakat dapat dirasakan, bukan hanya keberadaannya untuk membantu masyarakat dalam menciptakan keamanan tetapi juga dalam berbagai kegiatan sosial.

"Apa yang sudah kita ikhtiarkan dan dilaksanakakan akan mendapat balasan dari Allah SWT,"tutupnya seraya mengucapkan Aamiin sambilengangkat kedua tangannya. (Adb)